

## 山形市民の皆様等へのお願い

山形市民の皆様は改めて感染拡大防止策の徹底をお願いいたします。

緊急事態宣言後、これまで酒類を提供する飲食店への営業時間短縮要請など市民の皆様、事業所の皆様に多くのご協力をいただいております。営業時間短縮の要請にほとんどのお店からご協力をいただき感謝申し上げます。

しかし、山形市では、現在も新規感染者の発生が続いており、複数のクラスターも発生するなど、残念ながら、感染の抑え込みまでには至っていない状況ですので、これまでよりさらに感染拡大予防に取り組む必要があるものと思っております。

新型コロナウイルスの感染予防は、とにかく、基本的な感染防止対策を徹底していただくことが一番重要です。市民の皆様一人一人から、感染のリスクが常に身の回りにあるという意識を持っていただき、こまめな手洗いや正しいマスクの着用、消毒、適切な換気、身体的距離の確保、3つの密を避けるなど、基本的な感染防止対策である「新しい生活様式」の徹底をお願いいたします。

特に、マスクについては感染予防に高い効果のある「不織布マスク」を正しく着用していただくことをお願いいたします。こうしたマスクの正しい着用を含めた「新しい生活様式」の実践を重ねて徹底をお願いいたします。

また、事業所におけるクラスターの発生も続いていますので、事業者の皆様には、従業員の健康管理をはじめ、「業種別の感染拡大予防ガイドライン」の遵守、徹底をお願いいたします。

山形市の感染拡大防止は、今が正念場です。

すべての市民の皆様、事業所の皆様が強い危機感を持っていただき、ご自身ができる感染防止のための行動をとってください。山形市の現在の感染状況から脱するには、私たち一人一人の行動が何より大事です。

25万市民の力を合わせて、この難局を乗り越えていきましょう。

令和3年4月5日

山形市長 佐藤 孝弘